

si nada. Así, el propietario del *Alhambra*, **Joaquín Martínez López**, aseguró que le habían sobrado seis mil bocadillos y dijo que se sentía engañado por el consejero de Industria y Turismo, **José Luis Ros**. Es cierto que muchos de los asistentes se lo habían montado por su cuenta llevándose la merienda de casa, pero también es verdad que hubo quien no quería comer de bocadillo y tuvo dificultades para encontrar sitio en un restaurante. Las colas que se formaron para degustar la gazpachada gratuita fueron de antología, aunque hubo más de un listillo que se coló, pese a la vigilancia policial.

Por lo demás la gente participó con ganas en los distintos actos, salvo en la corrida de toros, que quizá por ser el único espectáculo no gratuito, o por la amenaza de lluvia, apenas registró la presencia de 1.500 espectadores para ver a **Ortega Cano** —que fue el triunfador de la tarde cortando dos orejas—, **José Luis Galloso** y **Fernando Lozano**.

La actuación nocturna de **Sara Montiel** concitó el interés de miles de personas, especialmente de las mayores que desde bastante tiempo antes de la hora anunciada para el inicio del espectáculo se apiñaron en las puertas del campo de fútbol. **Sara** —que

Treinta segundos, quince personas

Un grupo muy reducido de personas, formado por vecinos de **Anchuras** y algunos militantes de grupos ecologistas, llevaron su protesta al **Día de la Región**, protesta que en esta ocasión tuvo unas características muy significadas, que se podrían resumir en lo impresionantemente minoritaria que resultó, ya que fue desproporcionadamente «aplastada» por los seguidores del presidente, e ignorada por el resto de los miles de asistentes.

Hubo también otro detalle a destacar: una de las personas que más se significó por su enfrentamiento dialéctico con quienes insultaban a **Bono** fue **Agustín Jiménez**, alcalde del pueblo toledano de **Noblejas** y uno de los tres diputados regionales del **Partido Socialista** aparentemente críticos con su secretario regional y presidente de la Junta, aunque a juzgar por lo que pasó en **Villarrobledo** algo ha cambiado.

La fiesta, aunque parezca una perogrullada decirlo, fue una fiesta de verdad y los dos pequeños incidentes

provocados por el grupo, no mayor de veinte personas, que con un par de pancartas y un megáfono, además de algunos insultos y unos gritos que allí, en aquel ambiente, apenas se escucharon, pasaron absolutamente desapercibidos para los miles y miles de personas que disfrutaron con el **Día de la Región**.

Los organizadores del acto se esperaban algo, y, aunque les cueste reconocerlo, ellos mismos se quedaron sorprendidos de la escasa presencia contestaria; de ahí el desigual «enfrentamiento», ya que aparte de los ya citados miles de asistentes que permanecieron al margen, el grupo de personas que en todo momento rodeaba al presidente era veinte veces mayor que el de quienes le insultaban.

En el **Día de Castilla-La Mancha** se hizo campaña electoral. Allí estuvieron destacados dirigentes del **Partido Popular**, desde **Martín Villa**, que dio un mitin, a diputados regionales y provinciales, pasando por el alcalde de **Toledo**, el de **Val-**

depeñas o el del propio **Villarrobledo**.

Pedro Pablo Novillo y sus compañeros de **Izquierda Unida** se hartaron de repartir viseras, abanicos y pegatinas. Los socialistas organizaban el acto, y eso ya tiene una rentabilidad política. Si los incidentes que provocó el grupo de **Anchuras** fueran significativos de algo, servirían en este caso, para confirmar las encuestas que maneja el propio Gobierno Regional, según las cuales los ciudadanos de **Castilla-La Mancha** pasan ampliamente del tema del campo de tiro, que habría afectado a no más de un 3 por 100 de los habitantes de la región.

Hay otro dato reseñable: el incidente más llamativo, que apenas duró 30 segundos, no debería ni haberse producido. Si los seguidores de **José Bono** se quedan parados en vez de moverse quienes insultaban al presidente se hubieran estrellado contra un muro, eran más de trescientos frente a los apenas quince que lanzaban gritos e insultos.

IGNACIO MONEO

lució dos llamativos vestidos— no decepcionó a sus seguidores, aunque un sector de los más jóvenes que aguardaban la aparición de **Los Ronaldos** llegó a impa-

cientarse con la artista manchega. También el concurso de catadores de vino y el partido de baloncesto entre veteranos del **Real Madrid** (**Brabender**, **Corbalán**, **Pa-**

niagua) y el **Guadalajara**, registraron una gran afluencia de público.

JUAN FRANCISCO MOLINA, con información de JOSE MIGUEL ALITE y LOURDES HERRAEZ

YUGO

LA SORPRESA

YUGO aumenta su venta:
BAJA EL PRECIO

Desde 799.000 Ptas.

IVA incluido



Tecnología compatible. Asistencia en toda España.

FIAT

marin
TOLEDO

IMAUTO, S. L.

Talavera de la Reina

